

## Police Goes To School Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM](http://SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM)

Aug 4, 2023 - 13:03



*Police Goes To School Polsek Kalibunder Polres Sukabumi*

Sukabumi, 03 Agustus 2023 - Pada hari Kamis, Bripka Gonti Manik, Bhabinkamtibmas Desa Bojong dari Polsek Kalibunder, melaksanakan kegiatan sosialisasi dan anjingsana di Sekolah Menengah Umum Negeri 1 Kalibunder. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan penyuluhan tentang kenakalan remaja, khususnya terkait bahaya penyalahgunaan narkoba.

Bertempat di Kp. Sukaluyu, Desa Sukaluyu, Kecamatan Kalibunder, Bripka Gonti Manik menyampaikan pesan-pesan penting kepada seluruh siswa dan siswi SMU N 1 Kalibunder. Dalam anjangsana tersebut, beliau mensosialisasikan program A'A DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) yang merupakan inisiatif dari Bapak Kapolres.

Dalam penyuluhan ini, Bripka Gonti Manik juga mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk aktif dalam menjaga keamanan dan kenyamanan lingkungan. Beliau menekankan pentingnya peran ronda dalam mengantisipasi tindak kejahatan. Jika terjadi pelanggaran atau tindakan kriminalitas, masyarakat diminta untuk tidak mengambil hukum sendiri, melainkan segera melaporkannya kepada pihak kepolisian.

Mengingat masa menuju penetapan Calon Kepala Desa (PILKADES) di Desa Bojong, Bripka Gonti Manik juga mengingatkan masyarakat untuk tetap waspada terhadap berita-berita HOAX yang dapat memicu permasalahan di wilayah tersebut. Selain itu, penyuluhan ini juga menggarisbawahi bahaya narkoba yang tengah marak di kalangan generasi muda.

Kegiatan sosialisasi dan anjangsana ini berlangsung dengan lancar dan tertib. Siswa-siswi SMU N 1 Kalibunder tampak antusias menerima informasi dan arahan dari Bripka Gonti Manik. Semoga dengan penyuluhan ini, kesadaran dan pemahaman tentang pentingnya menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat semakin meningkat di kalangan remaja. Kepolisian berharap bahwa langkah-langkah pencegahan seperti ini dapat membantu menciptakan lingkungan yang aman dan damai untuk seluruh warga Desa Bojong.